



von der Stadtgemeinde zur Verfügung gestellt wurden. Wer Interesse hat, mitzumachen, jeden 1. und 3. Donnerstag treffen sich hier die Umweltschützer um 20 Uhr. Ein Schaukasten, neben dem Eingang, informiert über aktuelle Themen des Natur- und Umweltschutzes.

Gegen das Froschsterben

Die Landstraße zwischen Vompbach und Terfens gilt als

»Todesstrecke« für Frösche, Kröten und Molche, die hier die Straße überqueren. Von der Straßenmeisterei des Bezirkes Schwaz wurden 1000 Meter Froschzaun gekauft und entlang der Landesstraße (siehe Bild) verlegt. Bei diesem Pilotprojekt, das von der TIGEL, Terfens, und der ISB betreut wird, werden genaue Aufzeichnungen geführt, die in diesem Jahr dazu verwendet werden, die wichtigsten Lurchwanderwege zu schützen.